

Vidéo Eco-délégués - GoodPlanet

publié le 04/06/2025

Dans le cadre de notre engagement en faveur du développement durable, nos élèves ont eu l'opportunité de participer à un projet en collaboration avec la Fondation GoodPlanet.

□ Découvrez la vidéo de présentation !

Ce projet a permis aux élèves de :

Réfléchir aux enjeux environnementaux actuels,

Travailler en équipe sur une démarche de sensibilisation,

Un grand bravo à eux pour leur investissement !

Document joint

 [film_court_sd](#) (MPEG4 de 28.9 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.